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Ci sono persone che dicono: l'uomo è Dio e Dio è l'uomo, perfino alcuni illuminati dissero
questo, ma non è verità.

Tutto  l'Universo  esiste  per  mezzo  di  Dio, egli  è  Perfetto,  è  Giusto,  è  Puro  Amore.
Nessuno potrà prendere il posto di  Dio. SIAMO  FORTUNATI  AD  ESSERE  SOTTOPOSTI
ALLE  LEGGI  DI   DIO, perché DIO con le  sue leggi  Divine e  rispettandole tutte,  noi
potremmo vivere la vita da Paradiso.

Gesù ha sempre parlato del Padre, disse che Lui e il Padre sono una cosa sola. Gesù disse
che l'uomo può creare perché l'essere umano fa parte di Dei, ma mai ha detto che l'uomo
è Dio, Dio è l'unico che può decidere il tutto, con perfezione, mentre l'uomo col proprio
libero  arbitrio  non  rispettando  tutte  le  Leggi  Divine  potrebbe fallire,  come ha fatto
Lucifero. Gesù  sulla  Terra  è  stato  il  perfetto  ed  ha  lasciato  la  pura  Verità nei  suoi
messaggi, mentre altri Avatar o illuminati, chi più chi meno hanno detto alcune cose che
non  sono  verità,  il  motivo  è  per  questo  che  su  questa  Terra  c'è  confusione  e  per
conoscere la Verità è necessario chiederla a Gesù Cristo, ed Amandolo, poi col tempo la
Verità verrà svelata.

Dio (tanto  per  fare  un  esempio  seppur  banale), è  come  paragonare  ad  un
programmatore  che  crea  macchine  intelligenti,  ed  a  loro  volta  le  macchine  possono
eseguire lavori straordinari, ma queste macchine non possono interferire la volontà del
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suo  programmatore,  solo  il  programmatore  decide  come  devono  funzionare,  solo  il
programmatore  può  creare  altre  macchine  più  potenti  ma  nessuna  macchina  potrà
interferire sul progetto del programmatore. La differenza che c'è tra il programmatore e
Dio è ben diversa, perché tra noi e Dio nel suo infinito Amore che ci ha dato a ciascuno di
noi  il  proprio  libero  arbitrio,  mentre  il  libero  arbitrio  le  macchine  create  dal
programmatore  non  esiste.  Come  sappiamo  tutti,  le  macchine  devono  eseguire
solamente  da come sono state programmate,  e non avendo lo spirito di libero arbitrio
eseguono solo ciò che è il loro  programma,  mentre l'uomo avendo il libero arbitrio  se
non  rispetta  al  cento  per  cento  le  Leggi  Divine  diviene  sempre  meno  perfetto.  Per
questo è necessario che tutto ciò che facciamo e decidiamo sia nelle mani del volere di
Dio,  e  per  mezzo  di  Gesù  Cristo, e  per  ottenere  questo  è  necessario  chiedere
costantemente e nello stesso tempo Amarli,  in modo che noi possiamo capire dove ci
sono i nostri errori . “Gesù disse bussa che ti sarà aperto”. (Chiedi con Amore a Gesù che
ti sarà dato).

La differenza tra macchine e noi umani, Dio ci ha donato il libero arbitrio, noi non siamo
macchine ma umani pensanti e creatori, per questo motivo è stato possibile ad esserci  la
caduta di alcuni Angeli, con a capo Lucifero, perché Lucifero con la sua potenza di volere
ha sviluppato la superbia, e la superbia è una delle violazione delle Leggi Divine, perché
con la sua superbia voleva superare il proprio Creatore divenendo lui stesso Dio, mentre
Dio è unico e nessuno può prendere il suo posto.

Oggi siamo a tal punto che una gran massa di popolazione si allontana sempre di più a
Dio arrivando fino a non credere più della sua esistenza, succede questo per il semplice
motivo che molti operatori della chiesa non rispettano i veri insegnamenti di Gesù Cristo,
e molte persone si staccano dalla fede in Dio. Succede anche l'allontanamento di Dio per
una forte diffusione di canalizzazioni che vengono dati dalla New Age, succede questo
perché vogliono farci  credere che arriverà la pace,  questo non è affatto vero, perché
quella  pace  che  arriverà  sarà  solo  per  un  certo  periodo  e  nel  frattempo  Dio  verrà
dimenticato da moltissimi,  vogliono farci credere che l'uomo è Dio,  mentre di perfetto
esiste  solo  il  vero  ed unico  Dio  e  tutti  coloro che lo  Amano  con  tutto  il  Cuore  e  si
comportano secondo il volere di Dio, non violando nessuna  legge Divina.  Se qui sulla
Terra subiamo l'ingiustizia il motivo è perché moltissime persone hanno violato le Leggi
Divine.  Lucifero tenta l'umanità, e molte persone volendo o non volendo stanno dalla
parte di Lucifero, o perché non credono che esiste il Diavolo o perché credono che non
esiste Dio e alla fine  si arriva a quella conclusione. Lucifero è qui per tentare l'umanità e
lo farà sempre di più perché il suo scopo è proprio quello di far credere che l'uomo è Dio
e che Dio non esiste.

Non abbiamo ancora molti anni da vivere su questa Terra; se non ci diamo da fare per
conoscere  la  Verità,  questa  Pura  Verità  non  la  potremmo  mai  ottenere,  perché  per
ottenerla è necessario un costante cercare Dio e nello stesso tempo Amarlo. Gesù disse:
per arrivare al Padre è necessario che passiate prima da me, questo disse perché il Gesù
Cristo è una cosa sola tra Lui e il Padre, Noi siamo tutti figli del Padre ma il Gesù è il vero
Dio  che  si  è  incarnato  sulla  Terra e  mai  nessuno  ha  insegnato  la  Verità,  come  l'ha
insegnata il Gesù Cristo.

La religione del Buddha non crede a Dio, sono atei,  il  Buddha si è illuminato ma non
riconoscendo e non amando il Dio è rimasto tale quale nella sua consapevolezza, perché
chi  non  Ama  con  tutto  il  Cuore  Dio  può  anche divenire  un  illuminato  per  una  certa
preparazione ma non credere al Dio alla fine la propria illuminazione ha poi un risultato
che si ha cercato e chi non crede a Dio automaticamente fa l'opera che vuole Lucifero



(anche se non credono a Satana) ma alla fine ottengono l'opera che vuole da noi Lucifero
ed  anche  inconsapevolmente  si  schierano  dalla  parte  di  Lucifero.  Lucifero  comanda
questo pianeta ma alla fine dei tempi (che molti di noi faremo in tempo a vivere), verrà la
selezione dei giusti e degli ingiusti. L'opera di Lucifero  è di prendersi più anime possibili
e queste anime sono anche coloro che vivono tutti i piaceri che questo pianeta Terra ci
da,  e si staccano sempre di più all'amore di Dio e di Gesù Cristo. Ciò succede perché
legarsi troppo alla materia automaticamente si abbandona l'amore di Dio, e si rispettano
sempre di meno le Leggi Divine, legandosi alla materia si ha meno tempo possibile per
Amare  Dio.  Ci  si  stacca  per  il  semplice  motivo  che  ci  si  lega  profondamente  ai  beni
materiali ci legano sempre di più e ci prendono il nostro tempo.  Alla fine dei tempi la
vittoria finale è sempre di Dio e Satana dovrà  sottomettersi a Dio,  lasciando questo
pianeta Terra, dopo la selezione.

Noi tutti siamo qui su questa Terra per imparare, per capire ciò che è vero e non vero, e
capire ciò che dovremmo fare e ciò che non dovremmo fare. La Verità non la si ottiene
solamente dai libri, alla fine la Verità la si ottiene se si crede a Dio e lo si Ama,  e si cerca
sempre  di  migliorare  senza  danneggiare  nessuno.  Se non  si  crede a  Dio  si  arriva  ad
ottenere dubbi  e  confusione riguardo alla  Verità.  È  necessario non perdere il  nostro
tempo solo in cose materiali che ci abbagliano, diamoci da fare seriamente senza farsi
coinvolgere dall'amico o da qualche notizia che è sulla rete internet, o dai programmi
della televisione o da qualche libro che ha scritto un non credente.

Osho  Rajneeshpure  (nel suo libro la Bibbia) ha parlato male di Gesù Cristo, Osho si è
illuminato ma quale illuminazione  ha ottenuto? Certamente l'illuminazione di Lucifero.

Sai Baba diceva che l'uomo è Dio, anche lui faceva miracoli ma quei miracoli facevano
parte di  Lucifero,  purtroppo molti  si  ingannano ed il  motivo è sempre lo stesso è il
perché negano il Dio e vedono che anche l'uomo crea allora arrivano con l'idea che il Dio
non esiste, e proprio tutte queste persone che la pensano in quel modo alla fine arrivano
a negare Dio e dicono che l'uomo è Dio. Questo è ciò che Lucifero vuole da tutti noi.

Rael nei suoi libri  parla bene di Gesù Cristo ha scritto anche un libro che specifica la
traduzione della Bibbia  ma quella traduzione è fatta apposta per cancellare Dio,  è una
tattica ben precisa parlare bene di Gesù Cristo a alla fine dar da capire alla popolazione
che non esiste il  Dio. Rael ha il  compito di costruire un'ambasciata su questa Terra e
questa ambasciata sarà quella che vuole l'anticristo.  Fino quando si fa girare ancora il
denaro non ci sarà la vera liberazione e fino che su questa Terra non verranno separati i
cattivi dai buoni non può esserci la Vera Pace e la vera Verità. Il vero Paradiso sarà senza
moneta e senza scambio. Quando Gesù venne su questa Terra ha parlato molto del Padre
che è Dio, non ha mai detto che l'uomo è Dio, tutto è scritto nella Bibbia e nei quattro
Vangeli. Per chi volesse capire la Bibbia nel link qui sotto può avere delle chiarezze:

http://risveglio.myblog.it/wp-content/uploads/sites/245753/2014/10/La-Bibbia-e-la-
fine-dei-tempi.pdf

…..............................................

Così  è questo Papa Francesco che vuole unire  tutte le religione e  portare una unica
religione mondiale, tutto serve per cancellare Dio, e mettere un Gesù Cristo falso il cui è
l'Anticristo, questo avverrà fra non molti anni, e ricordiamoci fino che non ci sarà la vera
separazione  togliendo  di  mezzo  gli  ingiusti  e  lasciare  solamente  i  giusti  e  fino  che
vedremo che il  denaro sarà in circolazione tutto ciò sarà un inganno, sarà una pace che
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strapperà molte anime che consapevolmente o inconsapevolmente serviranno Lucifero.

Giorgio Bongiovanni annuncia sempre la  seconda venuta di Gesù Cristo ma quale Gesù
Cristo? Il Gesù Cristo anticristo che fra qualche anno prenderà posizione su questa Terra
ingannando milioni e milioni di persone? Giorgio Bongiovanni ha avuto un avvertimento
da Eugenio Siragusa, (suo Padre Spirituale), che poi Eugenio si è staccato da Giorgio ha
notato che non si comportava come Eugenio era istruito dagli Esseri di Luce che lavorano
per Dio. Giorgio Bongiovanni sta confondendo molte persone, parla tutto bene di Gesù
Cristo, parla bene del vangelo ma mette in discussione la Bibbia, la Bibbia è la parola di
Dio e nella Bibbia sono contenuti i quattro vangeli. Giorgio Bongiovanni riceve messaggi
dalla Madonna e la adora, quando nei comandamenti dicono che  non si deve adorare
nessuno all'infuori di Dio. Giorgio Bongiovanni parla giusto della selezione degli ingiusti
e dei giusti, e parla dei cataclisma che saranno annientati molte persone e che poi verrà il
giudizio di Gesù Cristo, la seconda venuta, ma quale venuta che prima della vera venuta
ci sarà un Gesù Cristo falso? Ricordiamoci fino che sarà in funzione il denaro ed un Gesù
Cristo che prenderà possesso su questa Terra questo sarà l'anticristo,  perché la vera
seconda  venuta  di  Gesù  Cristo  avverrà  quando  poi  sulla  Terra  sarà  cancellato
completamente il  denaro.  I  cataclismi verranno sempre con maggior frequenza causa
degli  errori  che  ha  fatto  l'uomo.  In  Giappone  anni  fa  costruirono  centrali  nucleari,
Eugenio Siragusa in  quegli  anni  ha avvisato tutti  i  governi  mondiali  che il  nucleare è
pericoloso, ma nessun governo ha dato retta a quei avvertimenti.  (Vedesi  messaggi di
Eugenio Siragusa alle ultime pagine) Ora sappiamo tutti  che il  Giappone dopo l'ultimo
cataclisma ha causato danni molto seri, ed è per questo motivo che non si parla più di
costruire  altre  centrali  nucleari, visto il  pericolo che è in  Giappone.  Tutti  i  terremoti,
maremoti,  trombe  d'aria,  allagamenti,  clima  che  impazzisce,  tutto  ciò  è  per  causa
dell'uomo che viola  le leggi  divine e come conseguenza ci  troviamo in  questo stato.
Dunque non è Dio a castigare ma siamo noi col nostro libero arbitrio che facciamo ciò
che è fuori delle Leggi Divine, e sarà questo il motivo che moriranno moltissime persone
per causa di questi cataclismi.  Quando alla fine ci sarà la vera seconda venuta di Gesù
Cristo, non quella  che annuncia Giorgio  Bongiovanni,  perché Giorgio dice che il  Papa
Francesco sta mettendo ordine, mentre il Papa Francesco sta creando una religione unica
che alla fine cancellerà il Dio sta lavorando con l'anticristo e farà in modo che molti fedeli
crederanno al falso profeta che si dichiarerà per Gesù Cristo e risolverà i problemi della
popolazione  ma  non  sarà  la  vera  pace  di  giustizia  perché  quel  Gesù  Cristo  che  si
presenterà è l'anticristo, è l'anticristo perché su questa Terra funzionerà ancora il denaro
o cartaceo o  elettronico  ma è  sempre  denaro.  Giorgio  Bongiovanni  a  quale  seconda
venuta di Gesù Cristo sta facendo credere ai fedeli? Giorgio Bongiovanni parla spesso
delle astronavi in questo scritto che trovate al link appena sotto vi spiega bene cosa sono
questi UFO qui da noi, che pure anche quelli della New Age ne parlano. In molti pianeti
nell'universo esistono le astronavi, ma queste apparizioni di ufo sono opera di Satana,
tutto ciò serve per distrarre la popolazione, ingannandola facendo credere che  vengono
a dare la pace mentre la vera pace sarà solamente quando verrà la seconda venuta di
Gesù Cristo dove il denaro non esisterà più e tutti gli ingiusti vengono tolti da questo
pianeta  Terra,  e  ci  sarà  la  Terra  promessa che nei  vangeli  e  nella  Bibbia  ne parlano.
Leggete lo scritto che trovate nel link qui sotto.

Opere d'abbaglio dell'avversario (UFO vedi il link qui sotto):

http://risveglio.myblog.it/wp-content/uploads/sites/245753/2015/01/Opere-dabbaglio-
dellavversario-UFO.pdf

…..............................................
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Gesù lo ha annunciato che ci saranno falsi profeti.  Il  primo comandamento dice: “non
avrai altro Dio oltre a me”, mentre nelle chiese hanno molte statue, quadri figure di Santi
e di Madonna e  in molti paesi adorano la Madonna o il San Pietro o altri Santi che sono i
loro patroni, tutto questo è contro ai comandamenti che dice: “io sono il Signore Dio Tuo
e non avrai  altro Dio fuori  che me”, non si  deve adorare la  Madonna o i  Santi  ma è
necessario Amare Dio, e Gesù Cristo, che è il Gesù che ne parlano i Vangeli e la Bibbia, se
vogliamo ottenere la Terra Promessa. Le preghiere devono essere solamente al Padre
come nel Vangelo è scritto di pregare il Padre nostro, non si deve pregare la Madonna o i
Santi, ma solamente Dio, questo è uno degli sbagli che ha preso possesso nelle chiese
perché adorare i Santi e la Madonna significa fare il gioco che vuole Lucifero il quale alla
fine dei tempi si prenderà con se molte anime per il  fatto che le persone invece che
Amare  Gesù Cristo e il Padre Dio si perdono ad adorare chi non deve essere adorato e
così automaticamente si staccano sempre di più a Dio, fino a non riconoscerlo e poi si
arriva a credere che l'uomo è Dio.

Alcune  apparizioni Mariane  sono da inganno, servono per far distogliere la popolazione
ed arrivare  a  non  amare Dio,  perché molte  persone in  quei  pellegrinaggi  amano  la
Madonna invece che Amare Dio. Tutto questo è opera di Lucifero, che vuole ingannare
più persone che può, non c'è bisogno di andare in quei luoghi di abbaglio, anche nella
nostra camera possiamo dedicare il tempo Amando il vero Gesù Cristo e Dio. Qui c'è un
documentario per capire l'inganno di certe apparizioni Mariane, aprite il link qui sotto:

https://www.youtube.com/watch?v=P2zy6GxuDEM

Dio non castiga nessuno il castigo ce lo siamo creati noi con i nostri sbagli,  violando le
Leggi Divine, anche le malattie avvengono per il semplice fatto che non si rispettano le
leggi divine del cibo, perché ci cibiamo più del dovuto, ci cibiamo di alimenti sbagliati ci
cibiamo di alimenti che sono stati modificati geneticamente, ci curiamo con farmaci che
alla fine ci tengono sempre ammalati e a volte creano altre malattie, tutto è dovuto per il
denaro, che va ad arricchire le case farmaceutiche. É inutile dare la colpa a Dio di tutti
questi  mali  ed  è  anche  inutile  prendersela  con  coloro  che  sbagliano  o  che  hanno
manipolato la genetica, se è avvenuto questo significa che l'uomo non ha voluto credere
in Dio e ciò che ha fatto lo ha fatto per bravura e orgoglio, avendo il potere di creare si
sente di essere un Dio, poi si cancella il vero Dio, ma l'uomo non essendo Dio, se non
rispetta  le  regole  Divine  invece  che  fare  del  bene  combina  scompensi  Ora  noi  tutti
viviamo in  questo pianeta Terra con questi  errori  creati  dall'uomo e ne paghiamo le
conseguenze, come il Gesù Cristo l'unico perfetto ha subito ciò che non avrebbe dovuto
subire sempre per causa delle ingiustizie di alcuni uomini. Per causa di chi ha sbagliato,
anche chi non merita subisce e non per questo dobbiamo dare la colpa a Dio, semmai
preghiamolo e diamogli  più Amore possibile perché possiamo uscirne nel  miglior dei
modi  da  questo  inferno.  Questo  inferno  è  dato  da  Lucifero,  anche  se  subiamo
incominciamo a fare ognuno di noi il massimo per divenire perfetti e mettiamoci nelle
mani di Gesù Cristo per la nostra salvezza. E cerchiamo ognuno di noi di fare la nostra
giusta parte su tutto.  Gli anni che dobbiamo passare non sono poi tanto lunghi siamo
quasi alla fine dei tempi profetizzati, stiamo attenti di tutto ciò che succederà e non
seguiamo la massa e non facciamoci prendere dell'inganno.
…...............................................................................................................................................................

FINE  DEL  MONDO di Jakob Lorber:
http://risveglio.myblog.it/wp-content/uploads/sites/245753/2015/01/Fine-del-mondo-
di-Jakob-Lorber.pdf
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….................................
Spiegazione di Testi Biblici  di Jakob Lorber:
http://risveglio.myblog.it/wp-content/uploads/sites/245753/2015/01/Spiegazione-di-
Testi-Biblici-Jakob-Lorber.pdf

…....................................................
Gesù Cristo di Bertha Dudde:
http://risveglio.myblog.it/wp-content/uploads/sites/245753/2015/01/Ges%C3%B9-
Cristo-di-Bertha-Dudde.pdf
….................................
La formazione di Lucifero e creazione degli esseri primordiali di Bertha Dudde
http://risveglio.myblog.it/wp-content/uploads/sites/245753/2015/01/La-formazione-di-
Lucifero-e-creazione-degli-esseri-primordiali.pdf

…...............................................................................................................................................................

-Messaggi di Eugenio Siragusa all'umanità e ai governi di stato-

 Scritti di Eugenio Siragusa vedesi nel link qui sotto:

http://risveglio.myblog.it/wp-content/uploads/sites/245753/2015/01/Eugenio-
SIragusa-alcuni-messaggi.pdf

-Chi è DIO-
Vi siete domandati, almeno una volta nella vostra vita, chi è DIO e se è possibile,
realmente conoscerlo? Io vi dico, in verità: È possibile sapere chi è Dio. È possibile
conoscerlo, possederlo ed essere da Lui posseduti. Dio, nella sua Verace Natura, è
semplice e puro come un pargoletto ed amante di giocare ed amare così come un
bambino ama e gioca con i suoi balocchi. Dio come sempre l'avete creduto, perché
così  non esiste.  Egli  è Luce d'Amore, di  Giustizia e di Armonia che compenetra il
tutto, perché il tutto è egli stesso, che in potenza possiede tali Virtù. Se in un essere
Dio è cosciente, quell'essere può parlare di Dio in prima persona, perché è Dio che si
esprime in lui. In tal caso l'essere è cosciente in Dio e lo possiede e Dio possiede
l'essere. Dio è la Suprema Intelligenza del Creato ed è anche il creato stesso in ogni
sua Manifestazione. Dio ha il diritto, inderogabile, di possedere ciò che vuole, perché
gli appartiene, perché è parte di se stesso. Nessuna cosa creata può mai dire di non
essere Luce della sua Luce, carne della sua carne; nessuno potrà mai dire questo,
mai!  Siete  voi,  se  volete,  conoscerlo  come  Egli  è  e  siete  sempre  voi  se  volete
ignorare la sua Verace Natura e conoscerlo come Egli, realmente, non è. Siete voi a
farlo buono. Siete voi a farlo non buono. La sua Natura è quella di essere Buono,
Amoroso, Giusto, Caritatevole e Dolce come un bambino. Siete voi che educate Dio in
voi.  Siete voi che potete,  se solo lo volete,  possederlo come Egli  è per la vostra
felicità.

Eugenio Siragusa
24 Giugno 1973
…...............................................................................................................................................................
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-Il Diavolo-
….................................................................................

Certo che il diavolo esiste: ma in funzione di che?

Il Papa dice: "il Diavolo esiste".

Il diavolo esisterà sino a quando gli uomini avranno più bisogno di lui che di Dio; sino
a quando gli uomini preferiranno l'odio all'amore, il male al bene, la guerra alla pace,
l'egoismo all'altruismo, l'ingiustizia alla giustizia.  Il  diavolo lo nutrono gli  uomini,
perché amano tutto ciò che egli offre. Il diavolo è il mezzo della tentazione, il mezzo
della prova. Il diavolo non è né potrà mai essere il fine della nostra ascensione. Dio è
il fine. Gli uomini possono rimanere, ma non per sempre, suoi sudditi.  Quando gli
uomini avranno imparato a scegliere il bene al posto del male, saranno sudditi e figli
di Dio. Allora e solo allora il diavolo non avrà più ragione di esistere, perché la sua
funzione  sarà  terminata.  La  scelta  è  solo  nostra  se  egli  deve  o  meno  esistere.
Ricordatelo! Se l'Amore sarà più forte dell'odio, il Bene più forte del male, la Pace
più  forte  della  guerra,  l'Altruismo  più  forte  dell'egoismo,  la  Giustizia  più  forte
dell'ingiustizia,  il  diavolo perderà e si  dissolverà,  perché non avrà più  ragione di
esistere. Allora dirà: "Ecco Signore, sono tutti tuoi". Allora, egli diverrà l'Arcangelo
del Bene.

Eugenio Siragusa
Valverde, 31 Ottobre 1974

…...............................................................................................................................................................

-Adoniesis agli scienziati terrestri-
Adoniesis agli scienziati terrestri

Il  26  Novembre  1973,  veniva  divulgato,  a  110  capi  di  Stato  e  105  Università,  il
consiglio  per  l'utilizzazione  di  energia  pulita,  da  parte  di  uno  scienziato
Cosmogonico Extraterrestre.

ADONIESIS  AGLI  SCIENZIATI  TERRESTRI
È  il  momento  propizio  perché  vi  sforziate  seriamente  di  mettere  in  pratica  il
progetto per la costruzione di un satellite artificiale-laboratorio tipo Phobos capace
di trasformare l'energia solare in energia motrice e di convogliare questa sul vostro
pianeta.  Presto o tardi  sarete costretti  a  ricorrere a questa fonte inesauribile  di
energia  pulita,  capace  anche  di  farvi  definitivamente  uscire  dall'era  della
combustione  con  benefici  immensi  sul  piano  ecologico  e  vitale.  Anche  lo
sfruttamento  temporaneo  dei  flussi  termici  dei  vulcani  ancora  attivi  potrebbe
notevolmente  agevolare  una  momentanea  difficoltà,  ma  occorre  sollecitare  il
progetto  di  massima  che  è  quello  della  costruzione  nello  spazio  di  uno  o  più
laboratori orbitanti con il compito specifico di trasformare energia solare. L'impegno
richiede uno sforzo collettivo non indifferente, ma se la cosciente responsabilità
prevarrà,  l'identificazione di  questo benefico progetto sarà possibilissimo.  Noi  vi
aiuteremo,  programmando mentalmente coloro  che si  renderanno disponibili  allo
studio e alla realizzazione di questo progetto che noi chiamiamo nella vostra lingua.



Dal Cielo alla Terra
26 Novembre 1973
…...............................................................................................................................................................

-Profezia-

Profezia

La società di oggi non sarà quella di domani. Tutto verrà purificato e tutto risorgerà
a nuova vita. Il male verrà debellato e i suoi partigiani rinchiusi e legati in un grumo
di  primitiva  materia,  in  un  denso  mondo  da  dove  ricominceranno  le  dovute
esperienze per aspirare di raggiungere il punto ascensionale, il risveglio dalla morte
seconda. Tutto questo si avvererà, perché così sta scritto per l'albero della vita di
questo Pianeta.  Il  cielo che circonda la Terra verrà scrollato,  affinché i cieli della
Giustizia, della Pace e dell'Amore Universale, appaiano radiosi agli eredi del Regno
di Dio in Terra. Allora un cantico di gioia e di felicità si eleverà nel più alto dei cieli,
per la promessa compiuta da Colui che disse:  "Non vi  lascerò orfani,  ritornerò in
mezzo a voi". Beati voi che avete sofferto e patito le persecuzioni e lo scherno dei
figli del male, perché è vero che sarte remunerati, corteggiati ed incoronati figli di
Dio e luce eterna della Sua eccelsa e divina Gloria. Beati voi, beati. Pace.

Il Consolatore.
Nicolosi, 10 Marzo 1978 ore 16,25

…...............................................................................................................................................................

-L'oggi l'avete preparato ieri-

-il domani lo preparate oggi-

È inutile domandarsi il  Perché di ciò che vi accade, perché vi dico: Esisteva già. Il
perché di ciò che oggi vi succede ed il perché di ciò che vi succederà domani, altro
non sono che gli effetti di cause che avete edificato, siano essi positivi, siano essi
negativi.  Ricordate:  "Ciò  che  seminate  raccoglierete".  Se  avete  seminato  cavoli,
quando raccoglierete è inutile che vi domandiate "Il perché" non avete raccolto gigli.
A voi sta la scelta di seminare ciò che volete, domani raccogliere. "È il vostro libero
arbitrio". Siete voi e soltanto voi a programmare, oggi, il destino del vostro domani.
L'ascesa verso le Supreme Conoscenze di DIO la potete fare in breve ed in lungo
tempo, ma la dovete fare. "È legge", legge immutabile del Creato e del Creatore. A
Dio è possibile mutare un destino. Egli può tutto! Io vi dico: In Verità, che anche il
peggiore degli uomini che riesce ad attirare a sé e a farla sua la Verace Luce, l'Amore
Divino  lo  compenetrerà  e  coabiterà  con  il  Suo Spirito.  Se  egli  persevererà  nella
Devozione e si sforzerà di comprendere la sua Legge e la sua Verace Natura, allora
Dio muterà il suo destino e lo farà Figlio suo e strumento suo. Non vi meravigliate se
vi dico: "Egli divenuto cosciente in Dio, può, se per Amore lo vuole, mutare il destino
degli altri". È la gnosi, l'unione cosciente tra l'uomo e Dio, il Potente e Divino Volere



di Dio nell'uomo, suo consapevole strumento d'Amore e di Giustizia Eterna. A tutti è
dato conquistare questo prodigioso ed immenso bene. Io sono qui per insegnarvelo:
Sono qui per attirare su coloro che lo vogliono, con il cuore e l'anima, la Verace Luce:
la Conoscenza di Dio, la Gnosi. Non domandatemi chi sono, non importa saperlo, ma
ascoltate quello che vi dico e fatene tesoro. Crescere nella consapevolezza delle
Verità  Universali  ed  Eterne,  accettando  con  paziente  sopportazione  le  albe  e  i
tramonti  dei  giorni  che  separano  l'Aurora  di  quel  felice  giorno  che  avrai  auto
realizzato te stesso ed essere pronto alla "Chiamata del tuo Nome".

Eugenio Siragusa
Ginevra, 25 Maggio 1973

…...............................................................................................................................................................

-Operatori con programmazione diverse-

I nostri operatori che svolgono attività sul vostro pianeta, per un fine ben preciso,
ricevono  la  programmazione  attraverso  canali  diversi,  perché  diverse  sono  le
direttive  della  loro  operosità.  Queste  personalità  che  agiscono  sul  piano  della
psiche  collettiva  sono  pienamente  coscienti  di  essere  nel  mondo,  ma  sono
altrettanto coscienti di non essere del mondo. Costoro sanno a che difficoltà vanno
incontro e conoscono pure di possedere i mezzi per superarle, essendo consapevoli
di essere quelli che realmente sono e non quelli che molti credono che siano. I nostri
operatori  sono spesso in  sintonia con i  valori  universali  e  molti  di  essi  rifiutano
l'erudizione  scolastica  o  domenicale  terrena,  avendo  piena  coscienza  di  poter
attingere  il  sapere  dalle  loro  vite  parallele  e  di  convogliarlo,  secondo  le  loro
necessità,  sul  piano  mentale  della  loro  esistenza  tridimensionale  umana.  Spesso
sono  in  grado  di  dimostrare  le  loro  reali  capacità  sul  piano  della  loro  specifica
funzione.  Uno  dei  nostri  programmati,  Uri  Geller,  riceve  attraverso  un  canale
specifico determinate facoltà che egli  esprime con molta disinvoltura,  grazie agli
"automedonti" che costantemente guidano il dinamismo che gli occorre per operare
e dimostrare. Il nostro operatore Eugenio Siragusa espleta la sua attività su un piano
diverso da quello in cui opera Uri Geller o altri. La sua programmazione non è sul
piano materiale e riceve attraverso un canale conduttore di dinamismi spirituali. La
sua attività riveste una particolare funzione che non è facile comprendere se non si
è, specificatamente preparati e se le predisposizioni di coloro a cui la sua Opera è
indirizzata non sono, sufficientemente, in sintonia con le Superiori facoltà dei valori
Spirituali.  Sul  vostro  pianeta  abbiamo  funzionali  programmati  coscienti  ed  altri
programmati  non coscienti  e  le  loro attività,  per  quanto diverse siano,  mirano a
dimostrare  le  nostre  possibilità  di  intervento  sulla  materia,  sulla  psiche  e
sull'astrale. Gli operatori sono strumenti della Superiore Intelligenza Cosmica che
noi ben conosciamo. È vero pure che vivono in mezzo a voi,  posseggono un fisico
materiale tridimensionale, si comportano come voi vi comportate, ma in realtà sono
in  missione  e  non  si  lasciano  facilmente  influenzare  o  dissuadere.  Sono
perfettamente consapevoli delle difficoltà che sono costretti ad affrontare e sanno,
altresì, di poterle agevolmente superare avendo conoscenza dei dinamismi utili per
modificare il negativo in positivo o il male in bene. Sanno, infine, di dovere tollerare
le blasfeme leggi della vostra società e le incapacità di tutti coloro che non sono in
grado di comprendere la loro Missione di Giustizia, di Pace e di Amore Universale.
Essi  non temono la  morte  e  tanto  meno le  persecuzioni  morali  e  materiali.  Non



sanno amare egoisticamente e sono altruisti in tutti i sensi. Le strumentalizzazioni
materiali non stimolano in loro affezioni né si lasciano attaccare dal possessivismo.
Sono semplici e liberi perché conoscono la Verità.
Pace.

Adoniesis
Valverde, 13 Agosto 1974 ore 11,00

…...............................................................................................................................................................

-Il soddisfacimento sessuale-

Il  soddisfacimento  sessuale  lo  dovete  considerare  come  un  comune,  naturale
bisogno fisiologico. Non vi è nessuna differenza tra un buon bicchiere di vino e il
comune soddisfacimento del sesso. Ma, attenti! Il pericolo consiste nel sollecitare in
eccesso  questo  bisogno.  Se,  bevendo  molto  vino,  si  arriva  inevitabilmente
all'alcoolismo,  eccedendo  nel  sesso  si  arriva,  inevitabilmente,  al  vaginismo,  o  al
linfomanismo.  La  regola  degli  eccessi  e  dei  difetti  vale  in  tutti  i  casi  degli  altri
bisogni  fisiologici.  Le  distonie  sono  causa  di  seri  turbamenti  psico-fisici  e  di
disquilibri  molto deleteri all'evoluzione del corpo e dello Spirito.  E ricordatevi:  il
sesso non è l'amore.

Eugenio Siragusa
Ginevra, Febbraio - Marzo 1977

…...............................................................................................................................................................

-Dopo la morte-

"Ascoltate quello che vi dico":
Dopo  la  morte  comincerete  a  pagare,  realmente,  i  vostri  debiti.  Dopo  la  morte
comincerete a riscuotere, realmente, i vostri crediti. Non vi illudete che la partita sia
chiusa col finire della vita fisica. È con il finire della vita che ha inizio l'impatto con la
Verità. Una Verità che non è possibile rifiutare, non è possibile ignorare. Sapete lì,
dinanzi  a  tutti  i  vostri  dare  ed  avere  e  con  tutti  i  bagagli  di  tutte  le  emozioni
negative  o  positive,  infernali  o  paradisiache,  brutte  o  belle,  tetre  o  luminose.
Troverete tutto ciò che avete seminato e raccoglierete l'amaro o il dolce, la tristezza
o la Felicità, l'odio o l'Amore, il dolore o la Gioia, lo sconforto o il Conforto, il pianto
o il Sorriso, la compagnia o la solitudine. Dopo la morte ha inizio il Giudizio che ti
condanna o ti  assolve,  che ti  farà vivo o morto.  Se avrai  vissuto con Saggezza e
Sapienza, con Umiltà, Pazienza e Amore, troverai questo dopo la morte. Allora avrai
vinto ed il Paradiso sarà la tua Eterna Patria.

Eugenio Siragusa
Nicolosi, 19 Febbraio 1981

…...............................................................................................................................................................



-Adoniesis agli uomini del Pianeta Terra-

Il  tempo concessovi  sta  per  scadere.  Quanto dovevate sapere vi  è  stato detto  e
ripetuto.  Ora,  non  avete  scusanti  e  tutti  sarete  costretti  ad  assumere  le  vostre
personali responsabilità. Il processo selettivo verrà accelerato, e secondo i Superiori
Disegni,  sarà  dato a coloro che hanno dato,  e  tolto  a chi  è  rimasto sordo ed ha
trattenuto.  La  Giustizia  Divina  impererà  Sovrana  e  il  Giudizio  non  verrà  meno
secondo le proprie opere. Sarà data piena libertà al tentatore, affinché ogni spirito
vivente venga posto in prova nella carne e nello spirito, e questo, per la certezza di
essere degni Eredi del Regno di Dio in Terra e figli dell'Altissimo Iddio Vivente. Dure
saranno le battaglie, ma chi come Giobbe resisterà, avrà la corona dell'Eterna Vita e
il doppio di quanto con Amore ha dato. Il cerchio del tempo si chiude e il buio dei
giorni viene. Coloro che hanno fatto germogliare la Verità nei loro spiriti e nei loro
cuori, saranno diletti sudditi del Regno Promesso. Pace.

Adoniesis
Nicolosi, 13 Luglio 1978 ore 17,35

…...............................................................................................................................................................

-Le Profezie non falliranno-

I progetti del Sommo Iddio si adempiranno e la sua Volontà esalterà la sua Giustizia.
"Il Segno di Giona sarà il vostro Segno": Dio ha parlato agli uomini per bocca degli
uomini, toccati dalla Potenza del Santo Spirito. Beati coloro che, non per timore ma
per Fede hanno creduto e perseverato nelle Promesse fatte dal Genio Solare Cristo,
Figlio  di  Dio.  Io,  in  Verità,  vi  dico:  Presto  verranno  gli  Angeli  del  Signore  per
Consolarvi e sollevarvi dalle afflizioni di questo Mondo. Sono Io, pargoletti miei, che
vi annuncio tale letizia. Abbiate ancora pazienza e rifocillate di allegrezza i vostri
spiriti e i vostri cuori. Sono invisibilmente e silenziosamente vicino a voi, affinché
siate ripieni d'Amore e di Pace.  Siate forti,  coraggiosi,  saggi  e sapienti.  Il  trionfo
della Divina Giustizia non tarderà e già le fondamenta del nuovo Mondo sono state
gettate. Siate sempre una sola cosa con Me, con Cristo e con il Glorioso Padre. Siate
sempre Benedetti.

Dal Cielo alla Terra
Nicolosi, 1 Ottobre 1978

…...............................................................................................................................................................

-Ai Figli della Luce-

Siate  guardinghi  su  quanto  si  notizia!  Persone  corrotte  si  prestano  facilmente



all'invito di chi vuole ridicolizzare la Verità e renderla inaccettabile, utopistica, priva
di realismo. Sono cospicue le forze tese ad emarginare l'interesse che molti nutrono
sulla Rivelazione di cui siamo Portatori. State attenti, e non prestatevi al gioco che
vi propongono coloro che nulla hanno a che fare con noi. Il potere del male si serve
dell'inganno per indurre all'incredulità e per fiaccare la speranza che si accende nel
cuore  dei  Giusti  e  dei  Pacifici.  Siate  guardinghi  e  astuti.  Come  vi  abbiamo  già
comunicato, vi è una grande battaglia in corso in Cielo e in Terra, tra la Luce e le
tenebre, tra il  Bene e il  male,  tra Cristo e le sue Legioni e gli  anticristi,  le forze
diaboliche. La strategia di questi ultimi è sottile e carica di influenzamenti negativi,
disorientativi e menzogneri. È vero che i Valori Manifestativi preannunciati sono in
Via di sviluppo, ma voi attendete il giorno e l'ora che questi si manifesteranno e ciò
per porvi al riparo da influenzamenti e inganni. Siate guardinghi.

Woodok e i Fratelli dalla Cristall-Bell
8 Marzo 1980 ore 11,30

…...............................................................................................................................................................

-Il gravissimo pericolo nucleare-

Messaggio  ai  potenti  della  Terra  Scienziati,  uomini  di  governo!  Nostro  malgrado
dobbiamo ancora, necessariamente, avvertirvi che qualora continuerete ad attuare i
pazzeschi disegni che vi siete prefissi con gli esperimenti nucleari nulla si potrà fare
per evitare che questo vostro mondo subisca un pesante colpo di natura disastrosa e
mortale. Se volete che questo vostro pianeta non abbia a diventare il dolente bagno
penale del tempo remoto dovete, nel modo più deciso, smettere per sempre questi
vostri ingiustificabili, folli e letali esperimenti nucleari. Se noi ci siamo preposti di
vegliare sul vostro destino è perché abbiamo nutrito, e nutriamo, grande fiducia sul
vostro avvenire. Invece, così facendo ed operando, ponete gravi impedimenti alle
nostre intenzioni costruttive. Siate certi che, se troverete la forza ed il coraggio di
costituire una salda unione tra tutti i popoli della Terra e di realizzare la completa
distruzione di  tutte  le  armi  distruttive  che ancora oggi,  più  che mai,  vi  rendono
orgogliosamente cattivi  e morbosamente aggressivi,  ci  sentiremo autorizzati,  per
l'amore che ci  lega a voi sin dalle origini di  questo sistema solare,  ad avvicinarci
senza alcuna riserva per concedervi quelle conoscenze e quella migliore scienza che
provocherebbero per tutta l'umanità una vita serena, ricca di felicità, di vera libertà
e di infinita prosperità. Così facendo ed operando provocate in noi, oltre ad enormi
difficoltà, grande delusione ed amarezza. Potreste essere veramente liberi e, come
noi,  padroni  dell'universo  e  della  sua  eterna  bellezza.  Potreste  essere  liberi  di
giubilare, amando senza soffrire e vivendo senza penare. Potreste infine, rivolgere i
vostri occhi pieni di speranza e di amore, di beata serenità e di dolcezza spirituale,
all'immagine  vivente  di  Colui  che  è  sempre  il  Creatore  eterno del  Tutto.  Perché
rinunciare  a  tanta  pace  e  a  tanta  felicità?  Perché  volete  ad  ogni  costo
autodistruggervi così terribilmente, negando in un baleno la vostra storica fatica
evolutiva?  Questo  messaggio  che  abbiamo  dettato  con  grande  amore,  ma  con
altrettanta preoccupazione, è uno degli inviti più sentiti data la gravità degli atti che
vi proponete di attuare. Noi abbiamo fatto molto, e continueremo a fare il possibile,
per  arginare il  peggio.  Qualora voi,  governanti  e uomini  di  scienza,  sceglierete il



peggio  a  noi  rimarrebbe  il  solo  compito  di  portare  all'esterno  dell'irrimediabile
disastro  solo  coloro  che  ci  hanno  conosciuto  e  compreso  e  che  hanno  amato  il
prossimo  come  noi  l'amiamo.  Quindi  siate  accorti  e  responsabili  se  volete
sopravvivere!  Fate che non divenga inutile  il  condono celeste  donatovi  da  Gesù-
Cristo per grazia del Padre Creatore. In fede 

Eugenio Siragusa 
Monte Manfré, ETNA - 30 aprile 1962 ore 22,15
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